

11.01.2013 – 11:54 Uhr

Invitation à un déjeuner médias: Swissgrid dans son rôle de nouveau propriétaire du réseau de transport suisse

Laufenburg (ots) -

Depuis début janvier, Swissgrid est le nouveau propriétaire du réseau de transport suisse. La société écrit ainsi une nouvelle page de l'histoire de l'électricité de notre pays. Swissgrid est désormais responsable non seulement de l'exploitation du réseau, mais aussi de son entretien, de sa rénovation et de son extension. Nous aurons le plaisir de vous informer en détail du nouveau rôle que Swissgrid est appelée à jouer sur le marché de l'électricité suisse lors du déjeuner que nous organisons à l'attention des médias.

Cet événement vous offrira en outre l'occasion de rencontrer notre nouveau président du Conseil d'administration, Adrian Bult. Par ailleurs, Pierre-Alain Graf, CEO, et Wolfgang Hechler, responsable Asset Management et Service, se tiendront à votre disposition pour répondre à vos questions. Ils vous présenteront les défis qui attendent Swissgrid.

Le déjeuner médias aura lieu le mercredi 23 janvier 2013 à 9h00 à la salle Bovet de l'Hôtel Kreuz, Zeughausgasse 41, à Berne.

Nous nous réjouissons de vous accueillir lors de notre déjeuner médias et vous saurions gré de bien vouloir nous confirmer votre présence d'ici le lundi 21 janvier 2013 (media@swissgrid.ch).

Contact:

media@swissgrid.ch

téléphone: 058 580 24 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011338/100731008> abgerufen werden.